

## TEMA: LO QUE ÉL HOMBRE SIEMBRA ESO COSECHARÁ.

### TEXTO: GALATAS.6:7.

#### INTRODUCCIÓN:

No se dejen engañar, de Dios nadie se burla; pues todo lo que el hombre siembre, eso también segará.

Hermano esta es la ley de la naturaleza lo que uno siembra eso cosecha

Siembra Él agricultor frijoles eso va cosechar y así con cualquier otra semilla.

También eso sucede en lo espiritual, uno siembra lo espiritual eso cosechará lo espiritual, uno siembra para la carne eso también segará.

Galatas.6:8. Porque el que siembra para su propia carne, de la carne segará corrupción, pero el que siembra para el Espíritu, del Espíritu segará vida eterna.

Si sembramos lo espiritual segaremos lo espiritual.

Hay una estación de Dios para todas las semillas que siembras, ya sean buenas o malas,

**SEMILLA DE FE.** Dios tiene un calendario para cada semilla que sembramos. Su calendario no siempre se corresponde con Él Nuestro. Algunas veces el «debido tiempo» se asocia a un rápido resultado. Otras a un proceso lento, que pudiera tomarse años, aun toda una vida.

Pero podemos estar seguros de tres cosas.

Primero: Dios hará que de Nuestras semillas brote una cosecha.

Segundo: Dios nunca se adelanta o se atrasa; siempre actúa justo a tiempo y de todo corazón en lo que se refiere a Nuestro bien.

Tercero: Nuestra cosecha dependerá en cantidad y calidad de la clase de semillas que sembremos: Las buenas semillas traen buenas cosechas.

Mientras que las malas semillas traen malas cosechas.

Mateo.7:16-19. »Por sus frutos los conocerán. ¿Acaso se recogen uvas de los espinos o higos de los cardos?

V.17. »Así, todo árbol bueno da frutos buenos; pero el árbol malo da frutos malos.

V.18. »Un árbol bueno no puede producir frutos malos, ni un árbol malo producir frutos buenos.

V.19. »Todo árbol que no da buen fruto es cortado y echado al fuego.

¿Qué hemos de hacer Nosotros durante el tiempo de crecimiento de Nuestras semillas?

1. No desanimarnos.
2. Determinarnos a mantener Nuestra fe viva y activa.
3. Dar y seguir dando; amar y seguir amando.

Hay que saber esto:

Tu cosecha, la que Dios produce, está garantizada.

Aquí y en el futuro eterno.

Continuemos siempre con una buena actitud.

Todo lo que Él hombre siembre eso segará.

Pero una pregunta muy importante: ¿Qué estamos sembrando Nosotros?

Los judíos estaban sembrando vientos e iban a recoger tempestades.

Óseas.8:7. Porque siembran viento, Y recogerán tempestades. El trigo no tiene espigas, No da grano, Y si lo diera, se lo tragarían los extraños.

La semilla de su debilidad producirá una abundante cosecha de sanciones.

En todo lo que Nosotros hagamos esta regla va a estar tanto en lo espiritual como en lo material.

Jesús dijo:

Mateo.7:12. »Por eso, todo cuanto quieran que los hombres les hagan, así también hagan ustedes con ellos, porque esta es la ley y los profetas.

Pero lamentablemente a muchos hermanos se les olvida esto y están sembrado odio, rencor, envidia, chisme.

Y van a querer cosechar amor, eso no va suceder.

### LO QUE ÉL HOMBRE SIEMBRA ESO COSECHARÁ.

### GALATAS.6:7.

No se dejen engañar, de Dios nadie se burla; pues todo lo que el hombre siembre, eso también segará.

¿QUE ESTAMOS SEMBRANDO?

Esta pregunta es muy importante por qué hermano lo que Nosotros estemos sembrando eso vamos a cosechar, no podremos cosechar otra cosa de la que estemos sembrando en Nuestra vida espiritual.

Todos los que aran iniquidad y siembra aflicción eso segaran.

Job.4:8. Por lo que yo he visto, los que aran iniquidad Y los que siembran aflicción, eso siegan.

Muchos son los que estaban sembrando iniquidad y aflicción no se olvide que eso también segaran en su vida porque Dios los destruirá.

Job.4:9. Por el aliento de Dios perecen, Y por la explosión de Su ira son consumidos.

Proverbios.22:8. El que siembra iniquidad segará vanidad, Y la vara de su furor perecerá.

La palabra iniquidad, aven Strong #205: Agotamiento, aflicción, maldad, injusticia, pena, lamento, vacío e idolatría. Aven aparece cerca de 85 veces. En el idioma hebreo hay cierto vínculo entre la maldad y sus efectos perniciosos; por eso aven puede contener ambos niveles de significado. Aven es una de las varias palabras hebreas que vinculan el pecado y su inexorable penalidad.

Hay muchos hermanos que quieren que se les visite en su casa.

Pero Ellos no visitan a nadie, hermanos si Nosotros queremos que los hermanos nos visiten cuando estemos enfermos desanimados o con algún problema primero hagámonos Nosotros.

Sembremos primero Nosotros y después vamos a cosechar eso.

Pero si no visitamos no queramos ni pidamos que se nos visite por qué eso estamos sembrando eso vamos a cosechar.

Empecemos a visitar y veremos que también nos van a visitar y estaremos cumpliendo lo que Dios nos manda.

Santiago.1:27. La religión pura y sin mancha delante de nuestro Dios y Padre es esta: visitar a los huérfanos y a las viudas en sus aflicciones, y guardarse sin mancha del mundo.

Debemos estar presto a visitar a Nuestros hermanos siempre.

Muchos no quieren ir a buscar al hermano perdido y restaurarle.

Galatas.6:1. Hermanos, aun si alguien es sorprendido en alguna falta, ustedes que son espirituales, restáurenlo en un espíritu de mansedumbre, mirándose a ti mismo, no sea que tú también seas tentado.

La palabra griega restauradle (katarizo), se utilizaba en el lenguaje corriente para designar la acción de componer huesos rotos, y en Mateo.4:21. para «arreglar» redes.

Lamentablemente esto pasa hay muchos que no quieren restaurar y buscar al hermano que anda mal.

Hermano no olvidemos que lo que sembramos eso vamos a cosechar, no nos quejemos cuando Nosotros caigamos y no haya quien nos vaya a buscar y restaurar por qué eso es lo que estamos sembrando Nosotros en esta vida.

Sembremos para después cosechar.

I Tesalonicenses.5:14. Les exhortamos, hermanos, a que amonesten a los indisciplinados, animen a los desalentados, sostengan a los débiles y sean pacientes con todos.

Por eso debemos de amonestar a los indisciplinados.

Animar a los desalentados.

Ayudar a los débiles.

Es trabajo de todos.

Muchos padres están sembrando en sus hijos el irrespeto, el odio, la amargura, la indisciplina en Ellos, pero si el día de mañana esos padres van a querer que sus hijos los respeten eso va ser difícil por qué no están sembrando eso en sus hijos, sino que están sembrando ira.

Colosenses.3:21. Padres, no exasperen a sus hijos, para que no se desalienten.

La palabra Exasperéis: Significa irritar o desalentar a los hijos gritándoles, abusando o menospreciando sus esfuerzos. Tales cosas hieren sus espíritus.

Si queremos que Nuestros hijos nos respeten nos amen sembremos en Ellos eso mismo, si queremos que Nuestros hijos obedezcan al evangelio sembremos en Ellos el amor de Dios el temor a Dios.

Para que esa semilla produzca.

Igualmente, los maridos que no aman a su esposa.

Colosenses.3:19. Maridos, amen a sus mujeres y no sean ásperos con ellas.

¿Cómo debo conducirme con mi esposa?

Mira a Cristo, Él Esposo divino, en su relación con la Iglesia:

La ama, se sacrifica por Ella, está atento a sus intereses, la cuida;

Sé tan sensible a las necesidades de Ella y a lo que la hace sufrir.

Como lo eres con los miembros de tu propio cuerpo.

Muchos maridos no aman a su esposa, son ásperos amargos con Ellas.

No crean esos maridos que van a cosechar amor van a cosechar lo que Ellos están sembrando en su esposa, siembre amor respeto cariño en su esposa y eso va cosechar.

Hermanos que siembran discordia odio hacia otros hermanos eso van a cosechar.

Si queremos tener paz amor entre los hermanos comencemos a sembrar está semilla del amor y la paz.

Santiago.3:18. Y la semilla cuyo fruto es la justicia se siembra en paz por aquellos que hacen la paz.

Esta semilla de la paz va a producir paz.

Por qué la semilla que sembremos esta vamos a cosechar.

Él que siembra justicia recibe verdadera recompensa.

Proverbios.11:18. El impío gana salario engañoso, Pero el que siembra justicia recibe verdadera recompensa.

Hermanos si sembramos justicia eso vamos a cosechar y esta es una verdadera recompensa.

Busquemos la paz con todos.

Romanos.12:18. Si es posible, en cuanto de ustedes dependa, estén en paz con todos los hombres.

Debido a que mucha gente puede mantenerse violentamente opuesta a Nosotros.

Hay momentos en que fallan todos los esfuerzos en favor de la paz.

Sin embargo, Él cristiano debe demostrar que no es responsable cuando se quiebra la paz.

Busquemos siempre esa paz.

Hebreos.12:14. Busquen la paz con todos, y la santidad, sin la cual nadie verá al Señor.

En su conflicto con el mundo, deben buscar la paz, pero no a expensas de sacrificar Nuestra santidad.

Nunca seamos Nosotros los que sembremos discordia entre los hermanos.

Proverbios.6:19. Un testigo falso que dice mentiras, Y el que siembra discordia entre hermanos.

Sembremos siempre la paz entre Nosotros, porque lo que sembremos hoy cosecharemos el día de mañana.

Hagamos siempre lo bueno.

Galatas.6:10. Así que entonces, hagamos bien a todos según tengamos oportunidad, y especialmente a los de la familia de la fe.

Siempre hagamos lo bueno, para cosechar lo bueno en el futuro.

Proverbios.22:8. El que siembra iniquidad segará vanidad, Y la vara de su furor perecerá.

No nos cansemos de hacer el bien.

Galatas.6:9. No nos cansemos de hacer el bien, pues a su tiempo, si no nos cansamos, segaremos.

Ya que si sembramos escasamente eso vamos a cosechar.

Mejor sembremos abundantemente.

II Corintios.9:6. Pero esto digo: el que siembra escasamente, escasamente también segará; y el que siembra abundantemente, abundantemente también segará.

Dar generosamente (literalmente «con bendiciones») trae bendiciones tanto al que recibe como al que da.

¿Cómo estamos sembrando hermanos?

### **CONCLUSIÓN:**

Hermanos la siembra y la cosecha es algo tan natural que toda persona entiende esto, es algo de la naturaleza, pero también se aplica en lo espiritual lo que Nosotros sembremos eso vamos a cosechar.

¿Qué estamos sembrando en Nuestras vidas, con Nuestros hijos, esposa, familia, hermanos en la fe?

Lo que Nosotros sembremos eso vamos a cosechar.

Hermanos sembremos lo que está en la Palabra de Dios y eso vamos a cosechar.

Que Dios nos ayude a sembrar siempre lo bueno.

Sembremos la justicia que tiene gran galardón.

Y de esa manera poder cosechar los buenos resultados de Nuestros frutos en el futuro y la vida eterna en los cielos con Dios.

Que Dios siempre nos de la fuerza y la fortaleza para sembrar siempre lo bueno en Nuestras vidas.

MARIO JAVIER MORENO CHÀVEZ.

VILLA REVOLUCIÓN, SECTOR: “A”.

ANDEN: 7, CASA: 1525-26.

MANAGUA- NICARAGUA.

28 de febrero de 2006.

[www.compralaverdadynolavendas.com](http://www.compralaverdadynolavendas.com)